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５月１４日（水）、鏡石町鳥見山陸上競技場を会場に、中体連石川支部陸上競技大会が開催

されました。朝から風が強く、特に午後は夏を思わせる炎天下の下で行われましたが、選手、

補助役員ともに大変良い参加態度で、すばらしい大会となりました。

結果も下記のとおり、日頃の練習の成果が実りすばらしいものとなりました。

☆男子総合優勝 ☆女子総合準優勝 ☆男女総合優勝！
☆女子共通４００ｍＲ 第１位 ５１秒７２（新記録）

３位までの入賞種目は下記のとおりです。

【男子】

. ◇３年男子１００ｍ 第１位 １２秒７８ （３年）

◇３年男子２００ｍ 第１位 ２５秒５５ （３年）

◇共通砲丸投げ 第１位 １０ｍ４０ （３年）

◇共通８００ｍ 第３位 ２分１２秒６７ （２年）

◇共通３０００ｍ 第３位 １０分０１秒６２ （２年）

◇共通走り高跳び 第３位 １ｍ５０ （３年）

【女子】

◇２年１００ｍ 第１位 １４秒４３ （２年）

◇３年１００ｍ 第１位 １３秒９２ （３年）

◇共通２００ｍ 第１位 ２８秒５７ （３年）

◇２・３年１５００ｍ 第１位 ５分１０秒３１ （２年）

◇共通砲丸投げ 第１位 ９ｍ８７ （３年）

◇共通１００ｍＨ 第２位 １９秒２３ （２年）

◇共通砲丸投げ 第２位 ９ｍ４６ （３年）

◇３年１００ｍ 第３位 １４秒７７ （３年）

◇共通２００ｍ 第３位 ３０秒４９ （３年）

◇共通８００ｍ 第３位 ２分３０秒７２ （２年）

◇共通走り高跳び 第３位 １ｍ３９ （３年）

◇４種競技 第３位 １６０４点 （２年）

☆県大会でのさらなる活躍を期待したいですね！（県大会は7月7日～9日にいわき市で開催）☆県大会でのさらなる活躍を期待したいですね！（県大会は7月7日～9日にいわき市で開催）☆県大会でのさらなる活躍を期待したいですね！（県大会は7月7日～9日にいわき市で開催）☆県大会でのさらなる活躍を期待したいですね！（県大会は7月7日～9日にいわき市で開催）

日 曜 時間割・行事等 昼 スクールバス 今後の行事等

19 月 月①③④⑤⑥集会（１年） 教育実習開始 給 １８：４５ 5/26 内科検診（３年）

月①③④⑤総集会（2・3年） 食 5/30 漢字コンクール

20 火 火①②③④⑤⑥ 給 １８：４５ 5/30 第１回ＰＴＡ常任委員会

内科検診２学年 食 6/ 2 衣替え完全実施

21 水 水①②③④⑤ 給 １８：４５ 6/3.4 諸会費集金

食 6/6 県南中体連激励会

22 木 木①②③④⑤⑥ 給 １８：４５ フライデーコネクション

歯科検診１年～３年 食 6/11 県南中体連総合大会(1 日目）

23 金 金①②③④⑤月⑥・学活（１年）ＰＴＡ合同委員会 給 １８：４５ 6/12 県南中体連総合大会(2 日目）

金①②③④⑤総合・学活（2・3年） 食
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５月９日（金）の午後、「平成２６年度生徒会総会」が開催されました。新体制による本

格的なスタートであり、本部役員を中心に綿密な準備を進めてきての実施でした。

総会に向けては、事前に各学級で総会要項の読み合わせを行い、質問や意見をまとめてお

き、学級代表者が述べるという方式をとりました。各学級からは多くの質問や意見が出され、

生徒会活動への関心の高さがうかがえました。

課題としては、質問者全員が答弁内容に「はい、わかりました」と答えており、さらに深

く追求する姿勢が出てくると、活動にも深まりが出てくることが期待されます。総会での意

見や要望をもとにこれからの活発な活動に期待したいです。

平成２６年度石川中学校生徒会決議文

一、私たちは、石中生としての自覚と責任を持

ち、学校生活を良くしていきます。

一、私たちは、石中の伝統を守るとともに、よ

り良い校風と新しい新しい歴史を作ってい

きます。

一、私たちは、リーダーが中心となって、集団

生活を向上させます。

一、私たちは、決まりやマナーを守らない人が

出た場、話し合いで解決します。

一、私たちは、いじめのない石中を作っていき

ます。

☆総会で出された質問内容や意見・要望

◇【学習委員会へ】

「自主学習忘れゼロをめざす」とありますが、具体的にはどのように活動するのですか？

→学習委員がノートを忘れた人に呼びかけます。

◇【清掃委員会へ】

「清掃用具が足りない場所があるのですが、用具の点検はしっかり行っていますか？」

→用具の点検は２・３年生で行っています。足りないときには言ってください。

◇【文芸委員会へ】

「生徒の意見を聞いて本を増やしてほしいのですが」

→わかりました。今後アンケートをとり、本を増やしていきたいと思います。ただし、

マンガや雑誌は入れません。また現在登録中の本もあるので、増えた際にはぜひ借り

に来てください。

☆自治的な活動を体験する生徒会活動です。やがては社会に出てたときに職場や地域等での自治

活動に役立ってくれることを願っています。

先日、石川町野木沢の野本観光様のご寄付により、夜間に校庭を照らすための屋外照明灯が

設置されました。設置されたことに伴い、「屋外照明点灯式」が開催されました。野本さんか

らは、「生徒たちが一生懸命に活動しているので、少しでもその活動の手助けとなれば幸いで

す」とのお話をいただきました。今後、さらなる活動の充実が期待されます。心より感謝申し

上げます。

最後の場面で、石川中生徒会決議

文を全員で読み上げる全校生徒！

「私たちは、石中生徒として・・

耐震工事を終え、快適な環境の中

で、本部役員を中心に事前の準備

を行いました。

野本さん、学校長で屋外照明

のスイッチを押す場面です。

これが校舎４階に設置された

屋外照明。合計８機設置され

ました。

夜間、グランドは明るく照ら

され、今後の活動が期待され

ます。


